

Les morts d'Harry Potter

Von Bessere_Haelfte

Kapitel 2: ein Dummes Missgeschick mit Folgen!

Hinweis: NICHT BETA GELESEN

Vorwort: Harry Potter ist zwar im ersten Kapi gestorben, doch er lebt in diesem hier wieder, jedoch nur um wieder zu sterben!
Also dann mal los... viel spaß beim lesen!

Es schien ein ganz normaler und total langweiliger Tag zu werden an den Harry Potter mal wieder viel zu früh erwachte, da er wieder diesen einen schrecklichen Albtraum hatte.

Harry träumte mal wieder von dem Tod seiner Eltern, er konnte es nicht mehr ertragen, das zu sehen!

Er wollte das nicht immer sehen müssen, er wollte seine Eltern wieder haben.

Da Harry nun absolut keine Lust mehr hatte weiter zu schlafen stand er rausch auf, wobei er wirklich sein bestes tat um die anderen nicht zu wecken *ob das was gibt*. Natürlich funktioniert es nicht und er schmeißt direkt die Nachttischlampe runter und zerbrach mit einem lauten Knall.

Was alle anderen aufwachen lässt. *ja was ist Harry doch schusselig, erinnert einen eher an Neville*

Ron schaut Harry genervt an und sagt : „Was soll das? Weißt du wie spät es ist, ist ja noch mitten in der Nacht“. Daraufhin schaut Harry ihn nur entschuldigend an und mein nur ganz locker: "Sorry Alter" und mit einen Schlenker seines Zauberstabs war die Lampe wieder wie neu!

Ron sah ihn genervt an und maulte: „Ich hoffe ich kann jetzt in Ruhe schlafen“

Harry war das zu viel und ging einfach ins Bad um sich schon mal fertig zu machen!

Um 7Uhr waren auch die anderen alle wach und kamen runter in den Gemeinschaftsraum, wo Harry schon seit 2 Stunden saß!

Als Ron auf Harry zu kam entschuldigte er sich noch mal wegen des Missgeschicks heute Morgen!

Neville ging ohne ein Wort an den anderen vorbei und machte sich verschlafen auf den Weg in die große Halle.

Da Harry noch was vergessen hatte, gingen Hermine und Ron schon mal vor.

Als Harry schließlich alle seine Sachen hatte, machte auch er sich auf den Weg in die große Halle.

Als Harry die erste Treppe hinter sich hatte und um die Ecke bog, sah er Neville und wollte schnell zu ihm, als er auf einer Bananenschale ausrutschte.

armer schussel

Während er fiel schrie er auf , wodurch sich Neville panisch umdrehte und fluchte:

„ Oh nein...Scheiße. Dass kann doch nicht.“

Denn die Bananenschale auf der der „Goldjunge“ Harry ausrutschte gehörte niemand anderen als Neville.

Er war fertig, konnte sich nicht rühren, er stand einfach nur ganz starr und sah Harry an.

In diesem Moment knallte Harry genau mit dem Kopf auf die Kante einer der vielen Stufen, wobei sich eine riesige Blutlache bildete!

Neville der dies alles mit ansah schrie: „Was hab ich nur getan! Ich habe Harry umgebracht“, bevor er wusste was er tun sollte schrie er auch schon um Hilfe!

Und so starb unser Held aufgrund eines dummen unglaublichen Missgeschickes.